

Lancement de l'appel à projet « Réinventons nos cœurs de ville »

Requalification de l'ancienne Poste de Longwy-Haut



La Ville de Longwy lance à partir du 15 juillet son appel à projet pour la réalisation d'un hôtel-restaurant dans l'ancienne Poste de Longwy-Haut.

Ce bâtiment occupe une position stratégique en plein cœur de la ville haute, au pied des fortifications Vauban classées patrimoine mondial de l'Unesco.

Les équipes ont jusqu'au lundi 30 septembre 2019 pour manifester leur intérêt et déposer leur candidature.

Le dossier complet de consultation est disponible sur demande auprès de l'adresse suivante : coeurdeville@mairie-longwy.fr

Une visite du site sera organisée le jeudi 05 septembre 2019 à 14 h 30.